

L'expression de grands professionnels !
The vision of great professionals !

COLLECTION OENOMUST

OENOMUST 35



Colisage : B6 / C24

A l'œil, le vin dévoile parfaitement sa couleur. Sa forme généreuse permet une rotation et une oxygénation facile et contrôlée du vin, ce dernier se maintient à la base du verre.

Au nez, la partie haute et arrondie qui se resserre jusqu'au buvant, concentre et densifie les arômes dans l'espace de tête pour apporter une richesse exceptionnelle.

En bouche, la finesse du buvant révèle l'intégralité des arômes du vin.

« L'Oenomust est tout simplement un réel révélateur d'arômes. »

G. Basset, meilleur sommelier du Monde

To the eye, the wine reveals perfectly its color. Its generous shape allows a rotation and an easy and controlled oxygenation of the wine, the latter is maintained at the base of the glass.

To the nose, the high and rounded part which tightens until the drinking, concentrates and densifies the aromas in the head space to bring an exceptional richness.

To the mouth, the finesse of the drink reveals all the aromas of the wine.

«The Oenomust is simply a real flavor revealer.»
G. Basset, best sommelier in the world

Caractéristiques :

- Contenance : 35 cl
- Cristallin HP sans plomb
- Type de vin : Taster

Characteristics :

- Capacity : 11 2/3 Oz
- Lead-free crystal glass HP
- Recommended for : Taster



Oenomust 62



Oenomust 52



Oenomust 42



Oenomust 35 Black



Oenomust 34



Oenomust 50 FB

